

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Alrededor de 160 alumnos se han visto afectados este viernes por la ola de frío

El colegio comarcal de las Améscoas ha cerrado y un centenar de alumnos de otros 13 centros han sufrido retrasos o cancelaciones del servicio de transporte escolar

Viernes, 03 de febrero de 2012

En torno a 160 alumnos se han visto afectados este viernes por la ola de frío y la presencia de placas de hielo en diferentes carreteras de la Comunidad Foral, según datos recabados en el Departamento de Educación.

Debido al hielo, no ha funcionado el servicio de transporte del Colegio Público "Las Améscoas", en Zudaire, por lo que se han suspendido las actividades lectivas para sus 67 alumnos. Asimismo, durante esta mañana también se han visto afectados cerca de un centenar de alumnos de 13 centros escolares de nueve localidades de la zona norte y de Tierra Estella (Aoiz, Betelu, Elizondo, Estella, Goizueta, Larrainzar, Leitza, Lekaroz y Santesteban) al sufrir retrasos o cancelaciones el servicio de transporte escolar de sus centros educativos.

En cuanto a las carreteras, durante esta mañana no se han producido incidencias reseñables con motivo de la ola de frío, según los datos recabados en la Agencia Navarra de Emergencias y en la Policía Foral, a excepción de un accidente de tráfico ocurrido en la Autopista de Navarra (AP-15), a la altura de Unzué, al chocar un turismo con una máquina quitanieves y tener que ser trasladados sus dos ocupantes, con heridas leves, al Complejo Hospitalario de Navarra.

Por último, la asistencia sanitaria se está desarrollando con normalidad en todos los centros de salud de la Comunidad Foral sin que se hayan visto afectados por la presencia de hielo en la calzada en diferentes áreas de la geografía foral.



Un quitanieves trabajando ayer en el puerto de Belagua (NA-137).

Un dispositivo de 43 equipos quitanieves

El Gobierno de Navarra y las empresas concesionarias de la Autopista de Navarra (AP-15) y de las autovías del Camino (A-12) y del Pirineo (A-21) tienen movilizado, a las 13 horas de hoy, un dispositivo de 43 equipos quitanieves para mantener abiertas las carreteras navarras.

Asimismo, son alrededor de 150 técnicos (conductores de quitanieves, equipos de apoyo, vigilantes, personal de los centros...) quienes están trabajando con el fin de asegurar la normalidad en la red de carreteras y arrojan una media de 1.000 toneladas métricas diarias de sal para evitar la formación de placas de hielo.

No obstante, el Gobierno de Navarra recomienda circular con precaución por la red de carreteras de la Comunidad Foral ante las heladas generalizadas, que pueden ser moderadas o fuertes, y las rachas de viento, que en la Ribera pueden alcanzar hasta los 90 km/h.

Los equipos quitanieves han permitido que, según los datos recabados en el Centro de Control y Conservación de Carreteras, la situación en la red de carreteras navarras sea de normalidad a excepción del puerto de Belagua (NA-137), donde son necesarias las cadenas o neumáticos de invierno (de tipo M+S, MS o M&S) desde el punto kilométrico 45, Mata de Haya, hasta el refugio (pk. 51), lugar a partir del cual está cerrado el puerto. Además, y como viene siendo habitual en estas ocasiones, está cerrada la carretera de acceso al santuario de San Miguel de Aralar (NA-7510).

En cuanto al puerto de Belagua, los cuatro quitanieves que están trabajando en él se están encontrando con complicaciones en la limpieza de esta carretera por las bajas temperaturas (-13°C) y porque la permanente ventisca deposita de nuevo la nieve en la calzada, haciendo infructuosos todos los esfuerzos que desde el Centro de Control y Conservación de Carreteras se están realizando para abrir la carretera.

A primera hora de la mañana ha estado también cerrado el puerto de Urbasa (NA-718) y han sido necesarias las cadenas o los neumáticos de invierno en otros cinco puertos de montaña de la red secundaria: Urkiaga (NA-138), Artesiaga (NA-1740), Egozkue (NA-2520) y Lizarraga (NA-120). No obstante, gracias a la labor del dispositivo movilizado por el Gobierno de Navarra, se ha reestablecido con normalidad la circulación en todos ellos.

El estado de las carreteras de la Comunidad Foral puede consultarse en la página web www.incidenciascarreteras.navarra.es o en el teléfono gratuito 900 400 100.

Según la previsión meteorológica, la cota de nieve continúa estando en los 0 metros, si bien no se prevén precipitaciones salvo en el tercio norte, especialmente en el área cercana al País Vasco. Las temperaturas continuarán siendo negativas y se esperan rachas de fuerte viento, que en la Ribera podrán alcanzar los 90 km/h durante el día de hoy.



Imagen del puerto de Belagua ayer.